
Ｑ１．収穫量について

2 多い 21 適当 18 少ない 計41　少ない方が約半数あり

Ｑ２．虫、鼠被害の有無

36 有り 5 無し 計41　殆どﾊﾞﾊﾞ虫被害あり

Ｑ３．来年の植付け数 止める

4 来年から増やす 34 今年通り 1 減らす 2 計41　全体的に増減なし

Ｑ４．会費について

0 高すぎる 30 適当 11 安い 計41殆ど適当、安いの意見です
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昨年の猛暑の中、畑の管理をして頂き感謝しています、私の行はネズミ、ババ虫も被害なく収穫も良かったです。

高齢のため今年から中止します。虫被害は無く収穫も適当でした。　　　　　　　　　　　　　止める２５本

道路側の低い場所のため雨による湿気のため育ちが悪かった。２区画以上は縦方向にしたら、どうでか。

初めて参加します、なもにわかりませんが宜しくお願いします。２５本から始めます。　新規２５本

゛三分の一以上ババ虫被害今年は半分をマルチ無しでやりたい。利点、殺虫剤、追肥をうね全体できる

今年から高齢のため減らします。減らします。昨年ﾊﾞﾊﾞ虫被害多く収穫少なかったです。減らす１５０本

高齢のため今年から中止します。虫被害多く収穫は適当でした。　　　　　　　　　　　　　　 止める２５本

親子芋づくりのアンケート集計結果　(2019年度)

お世話になります。来年度は５０本を１００本に倍増したいと思います。　　　　　　　　増やす５０本

今年は増やします。ババ虫被害多かったです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　増やす２５本

収穫は、ほとんどﾊﾞﾊﾞ虫有り、収穫祭大根の直売２年目で品質も良し今年も続けてください。

毎年収穫祭有難うございます。今後ともよろしくお願いします。

来年度は増やしたいと思います 　　 記名が無くどなたか判りません。本数、氏名を事務局へ連絡ください。

収穫は、その年の運次第。そう思って次もがんばりたいと思います。お世話される皆様御苦労さまです。

今年は増やします。ババ虫被害多かったです。収穫量は普通でした。　　　　　　　　　増やす２５本

友人二人が２５本づつ参加希望あり如何でしょうか。ほとんどババ虫被害ありました　新規５０本

世話役の方御苦労さまです、お体に無理なさらないようにしてください

宛名シールを亡夫の名前から私の名前に変更してください。。ババ虫被害多く収穫量少なかったです。

宛名シールが私の名前に木褊が抜けていました。ババ虫被害多く収穫量普通でした。

いつも美味しい、おイモを頂いています。ありがとうございます。　虫害は多いが収穫量は多かったです。

今年は肥料を少し多目にと思もう、虫害は数本あり、ﾄﾗｸﾀｰで深く耕し天地返しで虫防止連作障害防止したい

Ｑ５．　　　　　　　今年度のサツマイモつくりに対してのご意見、ご要望
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7,　マルチなしの行を作れば。　　　 1件　　全体に水やり追肥できる。　　　　　　　　検討したい。

8,　行の決め方は南北だが東西で　1件　　50本以上栽培の方は作業性が良い。  検討したい。

9,　ライフ関係者へ感謝　　　　　　　 9件

10温暖化による酷暑対策必要　　 　1件

収穫祭楽しかったです。今年も是非お願いします。　宛名名前が余分でした、子を抹消で良い

令和２年2月11日現在　４５名にアノケートを配布  し41名から回答を頂きまとめました。　

今年は不作と聞いていたが我が家は十分収穫が有りました毎年作り方を研究しお世話くださるライフサポートセンターに感謝。

ﾊﾞﾊﾞ虫有り収穫は少なかった、お世話して頂く皆さんに本当に感謝です。ありがとうこざいます。

昨年は体調不良のため、作業に参加できませんでしたが今年は出来るだけ出席したいと思っています。

昨年初めて参加しました、回りの人の助言と収穫を運ぶ手伝い頂き助かりました、ほとんどババ虫被害残念でした。

安い会費で美味しいサツマイモを頂いてとても助かります。甘くて大人気です。

6,　栽培品種について　　　　　　　　1件　 五郎島金時も半分作ればどうか。　　　　検討したい。、　　

   　   内、３3名の方から要望、感想、ご意見等　を頂きましたので掲載いたします。

　尚、赤字の部分については関係者で検討し今年度サツマイモ作りに反映いたします。

意　見　等　に　つ　い　て

1,   今年の本数増減について　    　9件　　止める2名　減らす1名　増やす、新規6名

2,　 ババ虫被害が多い　　　　　　　36件    特に被害多い方11名もあり　　　　　　　検討したい。

3,　　収穫祭に直売希望する　　　　 3件　　大根が好評、　　　　　　　　　　　     　　継続したい。

4,  宛名ミス有り訂正してほしい　　 3件　　名簿訂正すみ

5,　肥料について　　　　　　　　　　　2件    肥料不足が凶作の原因の一つ、　　　　検討したい。

一株当たり２０円値上げして、その分を肥料代にしてください、昨年は肥料不足と思います。

鳴門金時ばかりでなく五郎島金時も半分くらい入れてみてはどうですか。

ババ虫被害少し有りました。会費が安く嬉しいです.。

水やり、草むしりが遅れ収穫は少なかった今年は手抜きせず努めたいと思います。

収穫祭の時に安く野菜販売やつて下さったのは助かりました、今後続けて頂きたいと思います。

例年に比べ量も品質も十分でなかったが猛暑の影響があつたと思います、今年はその点を配慮して出来るか期待しています

いつも収穫祭楽しませて頂いています、ありがとうございます。
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